

Un gersois sur la première marche des podiums !

Les championnats de France d'endurance en attelage se sont déroulés sur l'hippodrome de Montignac en Charente, les 24 et 25 septembre 2011. Au vue de la réussite de cette seconde édition, cette discipline équestre est en plein essor !

Pour la deuxième édition des championnats de France d'endurance en attelage, 50 attelages sont en compétition, soit près de 80 chevaux représentant dix régions qui se sont disputés le titre de champion de France dans 9 catégories.

Un attelage gersois fait le déplacement, résultat : médaille d'or dans la catégorie Club Poney Paire Elite ! Il s'agit de Jean-Pierre Le Deuff (le meneur), sa fille Claire Le Deuff (le groom) et leurs deux ponettes Romance de Picotalent et Roxane de



Picotalent. Cet éleveur produit ses propres poneys, les élève et les dresse à Ste Marie (32200).

Ce championnat s'est déroulé sur 2 jours, en 2 étapes, avec une vites-

se imposée en terrain varié.

Dans la catégorie Club Poney Paire Elite, l'attelage de M.Le Deuff a du arpenter 21 km à chaque étape à une vitesse de 15 km/h.